

Erster Messdiener:innen-Erlebnistag im Dekanat St. Goar war erfolgreich

06.10.2021 18:35:23 | Dietmar Rosenbach

Eine rundum gelungene Veranstaltung

Boppard – „Können wir das bald wiederholen? Dann aber bitte einen ganzen Tag!“, lobt eine Teilnehmerin den ersten Messdienererlebnistag im Dekanat St. Goar, der Ende September an der Bischöflichen Realschule Marienberg in Boppard stattgefunden hat.



Insgesamt 28 Jugendliche aus Boppard und der Verbandsgemeinde Hunsrück-Mittelrhein kamen zusammen, um in unterschiedlichen Workshops Teamgeist zu erleben, ihre eigenen Stärken neu kennenzulernen und sich kreativ auszudrücken. So konnten die Jugendlichen mit Günther Kaspari Bogenschießen, in anderen Workshops Brennbilder gestalten, Leinwände besprayen oder durch Upcycling aus Altem Neues entwerfen. Ein besonderes Teamerlebnis waren die biblischen Escape-Rooms, in denen die Teilnehmenden die Hochzeit zu Kanaa retteten bzw. die Isaeliten aus der Hand des Pharaos befreiten, sowie das Meistern des Tower of Power – ein erlebnispädagogisches Spiel,

bei dem alle zusammenarbeiten, um die herausfordernde Aufgabe zu meistern. „Das war ein toller Tag. Und das Stockbrot war richtig lecker“, schildert ein Jugendlicher aus Boppard seine Eindrücke. „Die Zeit ist verflogen“, ergänzt eine Messdienerin aus der Pfarreiengemeinschaft Oberwesel.



Durchgeführt wurde der Tag von Haupt- und Ehrenamtlichen der Messdiener-Leiter:innen-Runde im Dekanat St. Goar. „Es ist bemerkenswert wie viele junge Menschen sich als Messdiener:innen in

unserem Dekanat ehrenamtlich engagieren“, berichtet Pastoralreferent Tobias Petry. Der Messdiener-Erlebnistag sei als Dankeschön für ihren Einsatz gedacht, der nicht nur während der Pandemie alles andere als selbstverständlich sei. „Ein besonderes Dankeschön gilt außerdem Dietmar Rosenbach, ohne dessen Engagement der Tag so nicht umsetzbar gewesen sei“, so Petry.

Hermann Schmitt, Leiter der JugendBegegnungsStätte St. Michael, resümiert: „Das war eine rundum gelungene Veranstaltung. Und für nächstes Jahr gibt es bereits erste Ideen, die wir umsetzen wollen.“

Weitere Veranstaltungen für Messdiener:innen und Jugendliche finden Sie unter

www.dekanat-st-goar.de.

Informationen und Veranstaltungshinweise sind bei Tobias Petry, telefonisch unter 0175 3210 263 oder per Mail an tobias.petry@bistum-trier.de zu erhalten.

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)

<http://mittelrhein-sanktjosef.de/Pfarreiengemeinschaft-Boppard/News/Newsmeldung?filterCategory=1&newsid=95&pdfview=1>